



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

Nota de Prensa N° 035 – 2014-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC

Distinguen a director regional de Salud por labor institucional

Medalla de oro de 3 brillantes fue otorgada por Instituto Nacional de Desarrollo y Acción Social

El Instituto Nacional de Desarrollo y Acción Social del Perú (INDAS), distinguió el último sábado al Dr. Reinaldo Núñez Campos, director regional de Salud de Cajamarca con una medalla de oro de tres brillantes por su contribución y esfuerzo a favor de la buena salud de la población cajamarquina.

Álvaro Ulloa Gonzales, presidente del Consejo Nacional de Desarrollo y Acción Social del Perú, fue el encargado de entregar este reconocimiento en este evento que busca premiar lo más distinguido de los esfuerzos sociales.

Al momento de hacer la condecoración, Ulloa Gonzales destacó los méritos de la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA), organizaciones que a través de su personal y su esfuerzo, realiza acciones en beneficio de la salud de toda la comunidad.

En el acto, que se llevó a cabo en la Iglesia Catedral de Cajamarca, también se distinguió a otras personalidades y representantes de diversas instituciones, entre ellas al monseñor Carmelo Lázaro, obispo de la Diócesis de Cajamarca.

También fue homenajeado el ingeniero Carlos Tirado Soto, saliente rector de la Universidad Nacional de Cajamarca; José Cortegana Salazar, director del Colegio San Ramón, entre otros; titulares de instituciones que con su trabajo contribuyen socialmente a la comunidad en la lucha contra la desnutrición y la pobreza sobre la base de la ética, los valores y la religión católica.

El INDAS es una institución de servicio social que actúa en todo el país, sin discriminación de raza, donde todo su trabajo se realiza basándose en la lucha contra la pobreza y el mejoramiento los niveles socioeconómicos de las familias de extrema pobreza.

.Se agradece su difusión.



Cajamarca, 30 de junio 2014.



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

DIRESA CAJAMARCA